

Ich will es tun

von Br. Thomas Gebhardt

[Johannes 14:13-14](#)

Und alles, was ihr bitten werdet in meinem Namen, das will ich tun, damit der Vater verherrlicht wird in dem Sohn. Wenn ihr etwas bitten werdet in meinem Namen, so werde ich es tun.

Das ist mir nun doch ein großer Auftrag, etwas über das Bitten zu sagen. Heute gibt es ja die unterschiedlichsten Versammlungen von Christen oder sogenannten Christen. In all diesen Versammlungen wird auf die eine oder andere Art gebetet. Entweder sind es zu allgemeine Gebete, zum Beispiel wenn einfach das Vater Unser herunter gesagt wird, oder es sind Gebete, wo kein Resultat sichtbar wird. Die Bibel sagt dazu, denn das ist ja kein neues Thema, sondern war schon zur Zeit der Apostel eine große Frage, wie bete ich richtig:

[Jakobus 4:3](#)

Ihr bittet und bekommt es nicht, weil ihr in böser Absicht bittet, um es in euren Lüsten zu vergeuden.

Ich bin ja ein bibelgläubiger Christ. Ich glaube, dass die Bibel von Gott inspiriert wurde und die Schreiber nur das weitergaben, was Gott ihnen wirklich gesagt hatte. Aus diesem Grund glaube ich, dass die Dinge, die in der Bibel stehen, alle richtig sind. In der ganzen Bibel kann ich erkennen, dass Menschen zu Gott beteten und Gott Gebete erhörte. Ich glaube, dass Gott alles tun kann. Er kann Tote auferstehen lassen, Kranke heilen, Notleidende von ihrer Not befreien, an Drogen gebundene frei machen und was es auch für ein Problem gibt, Gott kann es lösen.

Nun, warum scheint es dann manchmal so, dass Gott auf Gebete gar nicht reagiert? Lasst mich als erstes ein ganz einfaches Beispiel bringen:

[Matthäus 6:9](#)

...Unser Vater, der du bist im Himmel! Geheiligt werde dein Name.

Glauben wirklich alle, die dies beten daran, dass es da im Himmel jemanden gibt, der wie unser Vater das absolute Sagen hat? Der also alles, was wir tun, genehmigen oder verbieten kann? Glauben wir an einen Vater im Himmel, der uns immer sieht und beobachtet und der absolut heilig ist? Das wünschen wir ja in diesem Gebet extra noch, wenn wir beten: "Geheiligt werde dein Name". Wenn wir dieses Gebet nur bis zu dieser Stelle ernst nehmen, nun dann müssten heute wahrscheinlich 99% von denen, die dieses Gebet sprechen, ihren Lebenswandel total verändern. Die Bibel sagt weiter:

[Matthäus 6:10](#)

Dein Reich komme. Dein Wille geschehe, wie im Himmel, so auch auf Erden.

Mein lieber Freund, sei doch einmal ganz ehrlich, wer will denn wirklich, dass das Reich Gottes kommt? Würden sich dann die Menschen nicht ganz anders verhalten? Die Leute beten "Dein Wille geschehe", und dennoch planen sie ihr Leben selbst. Tun, was ihnen gut erscheint. Gehen einfach auf die Dinge, die Gott uns in Seinem Wort sagt, gar nicht ein. Sie richten sich nicht nach Seinem Willen, sondern sind der Meinung, Gott hat zu den Dingen unserer Zeit überhaupt keine Meinung. Den Plan, den uns Gott durch Seine Gebote

gab, lehnen sie ja ab, da sie der Meinung sind, dass das Gesetz für uns nicht mehr gilt.

Wir sehen also, es klafft eine tiefe Kluft zu dem, was die Leute sagen und Gebet nennen, und dem, wie sie leben. Es ist deshalb zu überlegen, ob dies Gebete sind, die, im Namen des Herrn Jesus, eine Verheißung für uns haben.

Ich kann jetzt nur für mich persönlich sprechen, aber ich habe erlebt, wie Gott Menschen auf Gebet hin gerettet, geheilt, gesegnet und froh und glücklich gemacht hat. Ich habe erlebt, wie Gott kaputte Ehen geheilt hat. Ich habe erlebt, wie Gott Kinderwünsche erfüllt hat, und ich habe auch erlebt, wie Gott krebskranke geheilt hat. Gottes Kraft hat also nicht nachgelassen. Die Frage ist, ob wir im Willen Gottes, im Namen Jesus bitten oder ob wir uns selbst irgendwie verwirklichen wollen.

Die Frage ist, wollen die Bittenden wirklich deshalb Hilfe, weil sie anderen auch helfen wollen und ein Leben abgesondert für Gott leben wollen, oder wollen sie Hilfe, um sich selbst zu verwirklichen. Ebenso ist es die Frage, ob die Ältesten, die beten demütig genug sind, alle Ehre Gott zu geben, oder ob sie selbst nach Ehre und Ruhm und vielleicht auch Geld streben.

Meine lieben Hilfesuchenden, wir haben einen wunderbaren Gott, der allein weiß, was für Dich und mich das beste ist. Willst Du von einer Sünde ernsthaft loskommen, um besser für Gott zu leben, so wird ER hören und Dir helfen.

Willst Du aber Gottes Segen, um besser nach Deinen Wünschen und Vorstellungen leben zu können, wird der Herr wahrscheinlich nicht auf Dein Gebet reagieren.

Bist Du krank oder benötigst Du Hilfe, weihe Dein Leben Gott und Gott wird in Dein Leben eingreifen und alles zum Besten führen. Denn die Bibel sagt:

[Johannes 14:13-14](#) Und alles, was ihr bitten werdet in meinem Namen, das will ich tun